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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

S91143/70-PMVD/2013 9. August 2013 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 13. Juni 
2013 unter der Nr. 15101/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 
"Sachverständige" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1 bis 5: 

In diesem Zusammenhang ist festzuhalten, dass Sachverständige in vielen Bereichen des 
Bundesministeriums für Landesverteidigung und Sport herangezogen werden. Da eine de-
taillierte Erhebung von Daten für einen nahezu fünfjährigen Zeitraum einen außerordentlich 
hohen, nicht zu rechtfertigenden Verwaltungsaufwand verursachen würde, ersuche ich um 
Verständnis, dass ich von einer Beantwortung Abstand nehme. Nicht unerwähnt möchte ich 
jedoch lassen, dass die jeweils heranzuziehenden rechtlichen Vorgaben, insbesondere jene 
des Bundesvergabegesetzes 2006, eingehalten wurden. 

MAG. GERALD KLUG 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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